



## Direkte Bundessteuer

Bern, 7. März 2011

An die kantonalen Verwaltungen  
für die direkte Bundessteuer

### Rundschreiben

#### ***Präsidium der Eidgenössischen Erlasskommission für die direkte Bundessteuer***

Herr Peter Agner ist von seinem Amt als Präsident der Eidgenössischen Erlasskommission für die direkte Bundessteuer (EEK) altershalber per Ende 2010 zurückgetreten. Das Präsidium der EEK war deshalb für die laufende Amtsperiode neu zu besetzen.

Mit Beschluss vom 9. Dezember 2010 hat das Schweizerische Bundesgericht **Herrn Fürsprecher Arthur Gross**, bisher Vizepräsident der EEK, **neu zum Präsidenten der Eidgenössischen Erlasskommission** für den Rest der Amtsperiode 2009 – 2014 gewählt.

Zum **neuen Vizepräsidenten der EEK** hat das Schweizerische Bundesgericht, ebenfalls mit Beschluss vom 9. Dezember 2010, **Herrn Fürsprecher Peter Spinnler** für die verbleibende Amtsperiode 2009 – 2014 gewählt.

Abteilung Recht

Marc Bugnon  
Chef